

## BBB-Vorsitzender weiterhin im Kreisvorstand

(Bruchköbel/pm) - „Das bewährte Team bleibt im Amt“. So könnte das Resümee der Vorstandswahlen beim Kreisverband der Freien Wähler Main-Kinzig am vergangenen Freitagabend lauten, wie in einer Pressemitteilung bekanntgegeben wird. Einstimmig wurden die beiden Vorsitzenden, Heinz Breitenbach aus Linsengericht und Carsten Kauck aus Birstein sowie als Beisitzer u.a. der BBB-Vorsitzende Joachim Rechholz auf der Jahreshauptversammlung in Bruchköbel in ihren Ämtern bestätigt. Den Vorstandswahlen vorangegangen waren

die Berichte des Kreisvorsitzenden Heinz Breitenbach und des Fraktionsvorsitzenden Jürgen Heim. Beide zogen eine durchweg positive Bilanz des vergangenen Jahres. So konnte Breitenbach von einer Sitzung mit dem Landesvorsitzenden Walter Öhlenschläger ebenso berichten wie von einer Reihe von Treffen und Veranstaltungen mit Mitgliedern der Main-Kinzig-Ortsverbände. Abgerundet wurde das Jahr durch den ersten Neujahrsempfang der Freien Wähler mit Gastredner Hubert Ajwanger, dem Fraktionsvorsitzenden der Freien Wähler im

Bayrischen Landtag. - Jürgen Heim konnte erneut auf die positive politische Arbeit seiner Fraktion im Kreistag verweisen. Die Freien Wähler bemühten sich um eine sachlich solide, nachhaltige, aber vor allem verlässliche und vertrauensbildende Politik für die Bürgerinnen und Bürger im Main-Kinzig-Kreis. Der Höhepunkt der Jahreshauptversammlung der Freien Wähler war jedoch die Nominierung des Birsteiner Kreistagsabgeordneten und Vize-Vorsitzenden Carsten Kauck zum Landratskandidaten für die bevorstehende Kommunalwahl

im März nächsten Jahres. „Die Entwicklung in den letzten Monaten war für den Bruchköbeler Bürgerbund und die Freien Wähler im Main-Kinzig Kreis ausgesprochen erfolgreich. Wir gehen mit großen Erwartungen der Kommunalwahl 2011 entgegen und sind sicher, dass die Bürgerinnen und Bürger das hohe Engagement für ihre Anliegen sowie die sachliche und ideologiefreie Politik der Freien Wähler bestätigen werden. Wir werden um jede Stimme kämpfen und erwarten ein deutlich zweistelliges Ergebnis“, so der BBB-Vorsitzende Joachim Rechholz.



Joachim Rechholz (BBB), wieder im Kreisvorstand der Freien Wähler